

VOM FELD IN DEN MUND



Wie kommen die Erdbeeren zu uns nach Hause? Oft ist ein langer Weg nötig, bevor Lebensmittel bei uns im Mund landen. Sortiere die Sätze in die richtige Reihenfolge:

1	Der Bauer setzt kleine Erdbeerpflanzen in die Erde.
	Wir kaufen die Erdbeeren und bringen sie nach Hause – zu Fuß mit dem Fahrrad oder mit dem Auto.
	Zum Wachsen brauchen die Pflanzen Wasser und Sonne.
	In Schalen und Kisten werden die Erdbeeren verpackt. Ein Fahrer bringt sie zum Supermarkt.
	Im Supermarkt werden die Erdbeeren in Regale gestellt, damit wir sie kaufen können.
	Wir benötigen Wasser, um unsere Erdbeeren zu waschen.
	Endlich sind die Erdbeeren gewachsen. Von vielen Händen werden sie geerntet.
8	Jetzt ist es soweit, die Erdbeeren können gegessen werden.

NACH DEM LANGEN WEG IST ES VIEL ZU SCHADE, WENN DIE ERDBEEREN IN DER TONNE LANDEN!

AUCH BEI ANDEREN LEBENSMITTELN IST EIN LANGER WEG NÖTIG.

